

成人の日特別番組『クラレ“ランドセルは海を越えて” presents ONE FOR ONE』
成人の日に、「自分ではなく、『誰か』のために何かをしたい」を宣言！

TOKYO FM 1階特設スタジオに平原綾香が生登場！
新成人・高梨沙羅と黒島結菜「支えてくれる人へのありがとう」

2017/1/9(月・祝)11:30～13:55 @ TOKYO FM 本社1階正面玄関特設スタジオから公開生放送！

TOKYO FMでは、2017年1月9日(月・祝)11:30～13:55、成人の日特別番組『クラレ“ランドセルは海を越えて” presents ONE FOR ONE』を、TOKYO FM 本社1階正面玄関特設スタジオから公開生放送します。パーソナリティは朝の生ワイド番組「クロノス」(月～金 6:00～9:00)でもおなじみの中西哲生と高橋万里恵がつとめ、スペシャルゲストには、平原綾香を迎えます。さらに、放送当日は、公開生放送を行うTOKYO FM 本社1階正面玄関特設ステージ横で写真家 内堀タケシの写真展を開催(観覧自由)し、内堀タケシを番組のゲストに迎え、ランドセルを受け取ったアフガニスタンの子どもたちについても伺います。

また、番組では、今年新成人を迎えるスキージャンプ選手・高梨沙羅と女優・黒島結菜の新成人としての抱負と「支えてくれる人へのありがとう」をコメントでオンエアします。どうぞお楽しみに。



中西哲生



高橋万里恵



平原綾香



高梨沙羅



黒島結菜

◆今年のテーマは「ONE FOR ONE」=誰かのためにちょっといいことをしたい！

TOKYO FMでは、成人の日の1月9日(月・祝)11:30～13:55に『クラレ“ランドセルは海を越えて” presents ONE FOR ONE』を、TOKYO FM 本社1階正面玄関特設スタジオから公開生放送いたします。今年のテーマは「ONE FOR ONE」。「自分のためではなく、誰かのためにちょっといいことをしたい」「こんなわたしでも役に立てるなら少しでもボランティアをしたい」「わたしを支えてくれている人」など、「誰かのための抱負」にまつわるメッセージを募集し、紹介していきます。スペシャルゲストには、「ランドセルは海を越えて」の活動に賛同し、2011年に自身のランドセルを提供し、タイアップソング「大きな木の下」も歌う平原綾香が生登場。2016年12月に開催した、『平原綾香 Jupiter 基金』と『クラリーノ アッヒーくんランドセル基金』がタッグを組んだチャリティコンサート『第2回 平原綾香 Jupiter 基金 My Best Friends Concert ～顔晴れ(がんばれ) こどもたち～』の一部もオンエアいたします！また、放送当日は公開生放送を行うTOKYO FM 本社1階正面玄関特設スタジオ横にて写真家・内堀タケシの写真展を開催(自由観覧・無料)。内堀タケシを番組のゲストにも迎え、実際にランドセルを受け取ったアフガニスタンの子供たちの様子について伺います。

さらに、今年新成人を迎えるスキージャンプ選手・高梨沙羅と女優・黒島結菜がコメント出演いたします。新成人としての抱負と、今年のテーマ「ONE FOR ONE」について、いつも自分を支えてくれる人へのありがとうを込めたメッセージを紹介します。

「ランドセルは海を越えて」の今年度のランドセル募集は、1月9日の番組とともにキックオフ！当日に限り、番組放送開始の11時00分から放送終了後の15時まで、TOKYO FM 本社1階特設スタジオにて、アフガニスタンの子ども達に贈る使い終わったランドセルの寄付を受け付けます。

ランドセルはアフガニスタンでは宝物！青空の下にシートを敷いて座り、膝の前にランドセルを置いて机代わりにして勉強しています。1人の支援がちゃんと1人に行き届く活動に、ぜひご協力ください。



◀昨年は 189 個のランドセルが届けられました！

■成人の日特別番組『クラレ“ランドセルは海を越えて” presents ONE FOR ONE』について

この番組は、株式会社クラレが主催する国際社会貢献運動「ランドセルは海を越えて」と「ヒューマンコンシャス～生命(いのち)を愛し、つながる心」をステーションメッセージに掲げる TOKYO FM が協力し、2010 年より毎年「成人の日」に放送している特別番組で、今回が 8 回目となります。

パーソナリティは、朝の生ワイド番組「クロノス」(月～金 6:00～9:00)でおなじみの中西哲生と高橋万里恵。番組では「ONE FOR ONE」＝“元日が「自分の抱負」を掲げる記念日であるように、成人の日は「誰かのための抱負」を掲げる記念日にしたい”。「いつもは自分のことだけを考えているわたしが、誰かのために、ちょっといいことをしたい」をテーマに、リスナーから募集したメッセージをご紹介します。さらに放送当日に限り、11 時～15 時、アフガニスタンの子供たちに贈る使い終わったランドセルの寄付を特設ステージ前で受け付けます。(昨年は 189 個のランドセルが届けられました)

- ＜放送日時＞ 2017 年 1 月 9 日(月・祝)11:30～13:55／東京ローカル
- ＜パーソナリティ＞ 中西哲生、高橋万里恵
- ＜ゲスト＞ 平原綾香(ミュージシャン)、内堀タケシ(写真家)
- ＜コメント出演＞ 高梨沙羅(スキージャンプ選手)、黒島結菜(女優)
- ＜番組 HP＞ <https://www.tfm.co.jp/one>

＜内堀タケシ写真展概要＞

開催日時:2017 年 1 月 9 日(月・祝)11:00～15:00
場所:TOKYO FM 本社 1 階ロビー(公開生放送スタジオの横)

内堀タケシがアフガニスタンで撮影した写真の展示を行います。



内堀タケシ プロフィール

1955 年東京生まれ。「日常」をテーマにルポルタージュを続け、海外取材は 65 か国に及ぶ。2001 年よりアフガニスタンでの取材を毎年続けている。アフリカ、中東、アジアを中心に妊産婦死亡率の問題、児童労働問題にも取り組む。また、写真にまつわる教育にも関わり、貧困、難民問題を小学生から大人まで国際理解教育にも取り組んで全国各地の学校の教育現場で写真展・講演会を行っている。著書に「ランドセルは海を越えて」ポプラ社、「アフガニスタン勇気と笑顔」月刊誌、週刊誌等にも寄稿している。公益社団法人日本写真家協会会員

＜クラレ“ランドセルは海を越えて” プロジェクト概要＞

「ランドセルは海を越えて」は、ランドセルの素材として 7 割以上のシェアを占める人工皮革<クラリーノ>も生産している化学メーカー、クラレが主催し、国際協力 NGO である公益財団法人ジョイセフの協力のもと、使い終わったランドセルを、物資が不足しているアフガニスタンなどの子供たちにプレゼントするプロジェクト。ランドセルという身近なものを通して、ボランティアとリサイクルの両面を日本の子どもたちに広く知ってもらうもので、2004 年 1 月の開始以来、これまでに 10 万個以上のランドセルを送っている。

「ランドセルは海を越えて」WEB サイト <http://www.omoide-randoseru.com/home.html>

2017年1月6日

<TOKYO FM「クラレ“ランドセルは海を越えて”タイアップソング「大きな木の下」>
【タイトル】「大きな木の下」【作詞】平原綾香 【作曲】エリック・サティ 【編曲】坂本昌之
【収録アルバム】my Classics 3

平原綾香が、株式会社クラレの国際社会貢献活動「ランドセルは海を越えて」と、TOKYO FM のステーションメッセージ「ヒューマンコンシャス～生命(いのち)を愛し、つながる心」に賛同し、自ら作詞を手がけました。平原綾香は「ランドセルは海を越えて」の活動を記録したテレビ番組のDVDを何度も観て詞のイメージづくりをしたという。完成した曲には、番組に登場したアフガニスタンの子供たちの声が使われている。曲は、フランスの作曲家、エリック・サティが20世紀初めに作曲したお馴染みのピアノ曲「あなたがほしい」。